

Sujet : [INTERNET] Aménagement de la voix de la soule.

De : Équi Libre En Soi <[REDACTED]>

Date : 22/09/2023 09:35

Pour : pref-amenagement@pyrenees-atlantiques.gouv.fr

Bonjour,

Cette magnifique voix de l'ancienne voix ferrée fait partie des balades accessibles à tous, que l'on soit en famille ou solo, à pied à cheval ou à vélo, c'est une promenade agréable et à l'abri de la circulation.

Pour ma part je la pratique à cheval, en attelage avec des personnes visitant la région, à pied et à vélo.

Je m'oppose complètement au projet et souhaite que cette voix reste à la disposition des riverains et de leur famille.

A une époque où l'on incite les parents à continuer de stimuler les enfants à bouger et faire du sport, ce serait enlever aux souvenirs un potentiel important .

Cordialement,

Veronique Marquet